

MUNICIPIO HUARA



PARTICIPÓ LA COMUNIDAD

### **Banda Instrumental de la Armada ofreció concierto en Sotoca**

● Un espectáculo de primer nivel dio la banda instrumental de la IV Zona Naval de la Armada de Chile en Sotoca, localidad que visitó por primera vez para realizar una presentación artística que cautivó a los habitantes de la localidad precordillerana de la comuna de Huara, que dio cierre al Mes del Mar. Los asistentes bailaron, cantaron y disfrutaron de diferentes actos que tuvieron a Arturo Prat como figura principal. También, participaron los estudiantes de Chiapa con la obra “Un combate naval en el cerro Cíñaguacha” y la alumna de Sotoca, Mayra Mareño relató el cuento “Un boliviano que luchó por Chile”, el cual obtuvo el segundo lugar en el concurso “Combate Naval de Iquique en 110 palabras”.